

Chants et danses à gogo à la maison de retraite



Grâce à la programmation de Nathalie Panardie, la dynamique animatrice de La Provençale, les pensionnaires de la résidence de retraite ont la chance d'assister à des spectacles variés, toujours très hauts en couleurs. À l'image de celui donné, jeudi dernier, par l'association « Fleurs bleues », venue spécialement de Toulon. Sous la houlette de Suzanne Bonaud, la troupe a enchanté les anciens, qui ont repris en chœur des airs d'autrefois. Des danses rétro ont également été exécutées par des couples vêtus de robes et costumes de toute beauté. Un ravissement pour nos seniors qui ont partagé avec les artistes le pot de l'amitié. Un verre de Beaujolais nouveau, évidemment.

(Photo J. H.)